



Lunes 22 de febrero de 2016

EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Ajuste al gasto impactará el PIB en 0.4%: analistas

Comienzan las correcciones a las expectativas de crecimiento para México, tras incorporar el efecto que tendrá el ajuste al gasto público, anunciado por el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Además, dos grupos financieros anticipan que el gobierno federal tendrá que recortar de nuevo su presupuesto. JPMorgan, Grupo Financiero Banorte e Invex fueron los primeros en modificar sus pronósticos. Los tres grupos estiman que el ajuste presupuestal de 132,300 millones de pesos minará en 0.4 puntos la capacidad de crecimiento de la economía. En tanto, dos de las firmas que traían los más bajos pronósticos para el Producto Interno Bruto (PIB) desde que inició el año, que son Bank of America Merrill Lynch (BofA-ML) y Barclays, consignaron que ya habían descontado el efecto estimado de los ajustes al gasto que se presentarían este año.

El Financiero

## SAT busca contar con procesos 'sin papel' en aduanas

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) pretende facilitar la presentación de documentos de mercancías en las aduanas a través de la actualización de las reglas generales de comercio exterior que incluyen la implementación de códigos QR para sustituir el papel en esos lugares. "Lo que queremos es llegar a la aduana sin papel (...) una aduana automatizada donde en los módulos no haya el factor humano", dijo Carlos Meraz, administrador central de normatividad en comercio exterior y aduanal, durante su participación en un foro realizado por el Instituto Mexicano de Ejecutivos en Comercio Exterior (IMECE).

REFORMA

## Nace y agoniza fondo petrolero

La promesa del Gobierno de generar un gran ahorro para que las futuras generaciones gocen de los beneficios de la riqueza petrolera hoy está en entredicho. El Fondo Mexicano del Petróleo (FMP), creado a partir de la reforma energética para depositar los recursos que pagará Pemex por derechos, más todos los pagos de las empresas ganadoras de licitaciones, no alcanzará a juntar lo estimado. A casi dos años de su formación y con el precio del barril del energético apenas por arriba de los 20 dólares, expertos estiman que el FMP, en su estado actual, será un fracaso por lo menos una década.

ACCP IMCP

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

CP "Los grandes espíritus siempre han tenido que luchar contra la oposición feroz de mentes mediocres." Albert Einstein

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar
18.27
Euro
20.29

ComUniCCo Financiero

IMC

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

f t You Tube

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Lunes 22 de febrero de 2016

## ULTIMOS FOLIOS:

Convenios celebrados con diversas Instituciones y Hoteles

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2015

Extensión de plazo para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo del IMCP

## NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 19 de febrero de 2016

SHCP / Ajuste preventivo al gasto de la Administración Pública Federal para reafirmar su compromiso con la estabilidad macro-económica

SCJN / Proyectos de resolución de amparos que se resolverán en materia de IVA, IEPS y CFF

## MILENIO

### Recorte afectará contratos y empleo, según analistas

Ante el recorte del gasto público, la principal repercusión será la cancelación de contratos y un incremento del desempleo en los sectores público y privado, estimaron analistas y representantes de la iniciativa privada en entrevistas por separado. Jesús Valdés, del Departamento de Estudios Empresariales de la Universidad Iberoamericana, comentó que el recorte evitará que se incremente la deuda pública, y anticipó que el gobierno mantendrá esta política de restricción, pues lo contrario sería irresponsable.

## EXCELSIOR

### Aumenta uso de datos falsos en servicios bancarios

En el último año se han incrementado en casi 200% las quejas ante la Condusef por clientes que no reconocen haber firmado algún contrato con una institución financiera, y sin embargo le llega información a su domicilio, lo que el propio organismo cataloga como un posible robo de identidad. Para el organismo, el robo de identidad se ha convertido en una de las principales preocupaciones por el ritmo de crecimiento en el que han aumentado las reclamaciones de los usuarios en el último año. De acuerdo con los datos más recientes de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), el total de las reclamaciones imputables a un posible robo de identidad aumentaron 11% al pasar de mil 468 en enero de 2015 a mil 623 en el mismo periodo de 2016.

## La Razón

### Reelige FMI a Lagarde como directora por 5 años más

El Fondo Monetario Internacional dijo este viernes que su junta directiva reeligió a Christine Lagarde como directora gerente para un segundo mandato de cinco años, que comenzará el 5 de julio. Supervisó la salida de la crisis de deuda soberana en Europa e implementó cambios para dar mayor influencia en el organismo Lagarde, la única candidata para el cargo, fue elegida "por consenso", informó el FMI en un comunicado.



Lunes 22 de febrero de 2016

CNNEXPANSIÓN

## El camino a seguir para enfrentar la bomba de las pensiones

Andrea comenzó a trabajar en una empresa privada hace nueve años. Desde entonces cotiza en el Instituto Mexicano del Seguro Social (imss) bajo el régimen de cuentas individuales, en el que cada trabajador acumula recursos para financiar su pensión, que a su vez maneja la Administradora de Fondos para el Retiro (Afore) de su preferencia. A sus 32 años, la diseñadora gráfica tiene en su cuenta 165,000 pesos. “Por lo que he leído y veo en el estado de cuenta de mi Afore, creo que cuando me jubile tendré una pensión relativamente baja”, dice.

EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Apoyos fiscales para el cine están lejos del Oscar

Como ningún otro país, México otorga un estímulo fiscal para impulsar la industria cinematográfica nacional. Desde hace nueve años el Congreso aprobó dar recursos cada año para la creación y distribución de películas. En 2016, se van a destinar 700 millones de pesos, de los cuales, 650 millones van para proyectos de inversión cinematográfica y 50 millones para la distribución; esta es la primera vez que la nueva Secretaría de Cultura se encarga de aplicarlos. Si bien pareciera que el monto es poco, ha servido como aliciente para directores como Alejandro González Iñárritu y Alfonso Cuarón para aspirar a llegar lejos o realizar el sueño de ganar un Oscar otorgado por la Academia de Estados Unidos.

Noticias  
MVS

## SHCP destaca acciones coordinadas para preservar estabilidad

Ante el deterioro del entorno global, la Secretaría de Hacienda (SHCP) y el Banco de México (Banxico) decidieron tomar acciones coordinadas con la finalidad de preservar este entorno de estabilidad y, por lo tanto, asegurar que el país siga creciendo. La Secretaría de Hacienda refirió que, en coordinación con el Banxico, anunció el pasado 17 de febrero un paquete integral de medidas que considera utilizar todos los instrumentos de política económica disponibles, a través de: política fiscal, monetaria y cambiaria.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(21/02/16)	3.25
TIIE 29 (19/02/16)	4.0350
TIIE 91 (19/02/16)	4.0550
TIIE 182 (17/02/16)	4.0950
CETES 28 (16/02/16)	3.23

#### Reservas internacionales (mdd)

(12/02/2016) 174,401.5

#### Inflación anual (Ene. 2015-Ene. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.61
Inflación subyacente *	2.64

#### Inflación mensual (Ene. 2016, %)

Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (22/02/16) 5.425770

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)





Lunes 22 de febrero de 2016



## Peso mexicano se aprecia por petróleo, menor aversión al riesgo

El peso mexicano se apreciaba el lunes por cuarta sesión consecutiva ante un incremento de los precios del petróleo y el avance de los futuros de Wall Street, en medio de una menor aversión por activos considerados riesgosos a nivel global. La moneda local cotizaba en 18.09 por dólar, con un alza del 0.74 por ciento, ó 13.50 centavos, frente a los 18.225 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes.



## Creció 2.6% el empleo en la industria manufacturera

En diciembre de 2015, el empleo en la industria manufacturera en México creció 2.6%, respecto a diciembre de 2014 informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En el último mes de 2015, destacó la creación de empleos en fábricas de muebles, colchones y persianas, equipo de transporte que subió 5.6%. El empleo en la producción de equipo de computación creció 5.2%. Por su parte, los salarios en la industria manufacturera se elevaron 2.2% anual, el mayor para un mes de diciembre desde 2008 precisó la Secretaría de Hacienda al comentar los resultados. Con cifras que se pueden comparar mensualmente, en diciembre de 2015 el personal ocupado en la industria manufacturera creció 2.5% anual, similar al registrado un mes antes.



## Habrá temperaturas frías en gran parte del país

La masa de aire frío asociada con el sistema frontal número 39 mantendrá ambiente frío a muy frío por la mañana y noche sobre norte y centro del país, así como viento de norte y noreste con rachas de hasta 80 kilómetros por hora en Istmo y Golfo de Tehuantepec. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que el frente frío número 40 se extenderá desde el sur de Estados Unidos hasta el norte de Baja California, generando potencial de lluvias aisladas en Baja California y Chihuahua. Además, una zona de inestabilidad sobre la frontera de Chihuahua y Coahuila, provocará vientos fuertes con rachas de hasta 40 kilómetros por hora y posibles tolvaneras en el norte de Coahuila y Nuevo León.

